

Stadtteile

Schiffergasse feiert

SCHIERSTEIN An diesem Wochenende, 28. und 29. Juni, wird zum zweiten Mal das Schiffergassen-Fest gefeiert, am Samstag von 14 bis 24 Uhr und am Sonntag von 12 bis 18.30 Uhr. Es gibt griechische Livemusik, griechische, italienische und australische Spezialitäten, einen Flohmarkt, eine Hüpfburg für Kinder, Kaffee und Kuchen sowie Grillstände und Ausschankwagen. Die Showtanzgruppe „Dance Temptations“ sorgt für Stimmung, ebenso Achim Wölflinger mit Gute-Laune-Musik. Außerdem gibt es eine Tombola, und die Tribal-Gruppe „Tribe-Alamara“ wird auftreten.

Artikel vom Montag den 30.6.08

Straßenfest und Kneipen-Jubiläum

In der Schiersteiner Schiffergasse feiern Anwohner und Gastronomen gemeinsam

aja. **SCHIERSTEIN** Das kleine, aber feine „Schiffergassen-Fest“ hat sich im zweiten Jahr etabliert und die Organisatoren hoffen auf künftige Neuauflagen, wie zu hören war. Die kleine Straße im Schiersteiner Ortskern, in der sich einiges an internationaler Gastronomie befindet, wo sich aber auch viele private Nachbarn gut verstehen, hatte 2007 zum ersten Mal ein Straßenfest gefeiert. Und obwohl man bei der Premiere unter sehr schlechtem Wetter litt, so Marion Löffler vom australischen

Pub „Crocodile 71“, hatte man Gefallen am gemeinsamen Feiern gefunden und beschloss, das Fest zu wiederholen.

Diesmal spielte der Wettergott dann tatsächlich tadellos mit und so genossen die Besucher neben griechischen, australischen, italienischen und deutschen Spezialitäten auch Live-Sirtaki-Musik sowie die Stimmungshits des Alleinunterhalters Achim Wölflinger.

Konstantinos Sintakis feierte bei dieser Gelegenheit das 35-jährige Bestehen seines Res-

taurants „Mykonos“ in der Schiffergasse und hatte leckere Spezialitäten auf den Grill gelegt. Die Schiersteiner Turngemeinde entsandte eine Tanzformation.

Viele Anwohner hatten sich auch mit Flohmarktständen am Straßenfest beteiligt, so konnte man unter anderem eine große Auswahl an Puzzlespielen erstehen. Natürlich war auch die Storchengemeinschaft mit im Boot und hatte ihre vielen Artikel mit Storchmotiv dabei. Es gab Schätzspiele – so musste die

Anzahl von Nudeln in einem großen Glas oder das Gewicht eines Didgeridoos geschätzt werden – sowie selbstverständlich auch die Möglichkeit, das EM-Finale gemeinsam anzuschauen.

Für die Kinder war eine große blau-weiße Hüpfburg aufgebaut worden, und eine Schreinerei organisierte einen Malwettbewerb. Die lange und aufwendige Vorbereitung habe sich gelohnt, sagt Marion Löffler. „Hier macht das gemeinsame Feiern einfach Spaß.“



Sorgte für Stimmung beim Schiffergassen-Fest: die Musikgruppe „Do Re Mi“.
Foto: RMB/Windolf